
ACTA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE CULTURA, EDUCACIÓN, 

DEPORTE Y JUVENTUD.  

 

Lugar: Sesión en la Sala de juntas del cuarto piso del Centro Cultural Carmen Alborch. 

Fecha: 18 de junio de 2025 

Hora: 14:05 

 

Asistentes:  

Dª. Josefa Luján Martínez (presidenta) 

D. Antonio Arenas Almenar 

D. José Francisco Herrero Monzó 

Dª. María José Romero González 

Dª. Jennifer Nieves Martínez 

D. Antonio Pérez Ribero 

Dª. Nerea Gimeno Luque 

D. Antonio Sanabria García 

D. Fernando Gandía Escorihuela 

Dª. María Moscardó Suay 

Dª. Silvia Maiques Samarra 

 
Secretario: D. Juan M. Nuévalos Sierra 
 

 

1. Aprobación del acta anterior. 

Se aprueba el acta del día 04 de junio de 2025 con las abstenciones de la Sra. 
Moscardó y la Sra. Maiques. por no haber asistido a la comisión anterior. 
 
 
2. Respuesta a cuestiones planteadas en la Comisión anterior. 
 
 La Sra. Luján pregunta sobre los accesos al expediente de la “Escoleta de Pascua” 
y el Sr. Sanabria comenta que aún no se le ha dado. La Sra. Luján comenta que los técnicos 
le aseguran que se han dado y que volverá a hablar con ellos. 

 La Sra. Luján explica que la incidencia de la sala de musculación se debió a una 
avería y que se reparó. 
 
 
 

Cultura

Expediente 2279234DNIF: P4617100E

ACTA COMISION CULTURA 18 DE JUNIO 2025 - SEFYCU 6666831

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en https://mislata.sedipualba.es/

Código Seguro de Verificación: JXAA CCXN J7EV URAQ UQQWAJUNTAMENT DE MISLATA

FIRMADO POR

Al
ca

ld
ia

 d
e 

M
isl

at
a

Po
r d

el
eg

ac
ió

n,
 d

ec
re

to
s 

nº
 2

54
3 

y 
50

78
 d

e 
20

23
La

 re
gi

do
ra

 J
os

ef
a 

Lu
já

n 
M

ar
tín

ez
15

/0
7/

20
25

FIRMADO POR

Ju
an

 M
ig

ue
l N

ué
va

lo
s 

Si
er

ra
Se

cr
et

ar
io

 d
e 

la
 C

om
isi

ón
16

/0
7/

20
25

Pág. 1 de 3

https://mislata.sedipualba.es/firma/infocsv.aspx?csv=JXAACCXNJ7EVURAQUQQW
https://mislata.sedipualba.es/firma/infofirmante.aspx?idFirmante=32853694&csv=JXAACCXNJ7EVURAQUQQW
https://mislata.sedipualba.es/firma/infofirmante.aspx?idFirmante=32869454&csv=JXAACCXNJ7EVURAQUQQW


 
 3. Ruegos y preguntas. 
 

La Sra. Maiques, en relación a la promoción del valenciano, pregunta por qué la 
publicidad del MAC en la cadena SER solo se emitía en castellano. La Sra. Luján comenta 
que el valenciano siempre está presente en todas las acciones que lleva a cabo el 
Ayuntamiento. La Sra. Maiques reclama que todas se hagan en bilingüe o en valenciano. 

 
También pregunta si existe algún informe o datos sobre el uso del valenciano en 

Mislata. La Sra. Luján responde que no los hay, y la Sra. Maiques propone que se hagan 
evaluaciones a partir de ahora. 

 
Asimismo, pregunta que planes o propuestas se han realizado en esta legislatura 

para incentivar el uso del valenciano en la administración municipal. La Sra.Luján responde 
que los funcionarios hacen cursos de formación al respecto. La Sra. Maiques pregunta si 
hay alguna memoria de actividades de promoción del valenciano, a lo que la Sra. Luján 
responde que no, y la Sra. Maiques propone su elaboración. 

 
En relación al feminismo, la Sra. Maiques propone que los eventos que promocione 

el Ayuntamiento deberían ser paritarios, pone como ejemplo la presentación de un libro 
en la casa de la Dona, y la Sra. Luján responde que ese evento fue privado y que en los 
que se promocionan desde el ayuntamiento sí que se busca la paridad. 

 
En relación a la conmemoración del 25 aniversario de la victoria del Ferrobús 

comenta que solo ha aparecido una foto en Facebook y que no se ha cumplido lo acordado 
en la última moción. El Sr. Arenas responde que ya se verá. 

 
Sobre exposiciones culturales de Mislata, pregunta si hay alguna prevista sobre la 

cultura del pueblo y la Sra. Luján responde que se hacen continuamente. 
 
En otro orden de cosas, pregunta sobre las casas antiguas que se están demoliendo, 

si se está haciendo algo para proteger el patrimonio arquitectónico, y la Sra. Luján 
responde que patrimonio no atañe a esta comisión. 

 
Respecto al archivo municipal, pregunta cómo se puede consultar y dónde se 

encuentra, y la Sra. Luján responde que está en el Centro Cultural y que puede hablar con 
la persona encargada del archivo, aunque ahora está vacante el puesto con previsión de 
ocuparse en julio. 

 
La Sra. Moscardó solicita acceso al expediente del concierto de “La Raíz” y el Sr. 

Arenas comenta que pertenece a la comisión de interior. También reitera su solicitud de 
acceso al expediente de la “Escoleta de Pascua”, al expediente del programa y actividades 
de “Mislata orgullosa” y al de “Ocio saludable nocturno Mislata 22.02”. Con respecto al 
uso de la piscina dentro de estas actividades pregunta si se han tenido en cuenta las 
posibles molestias a los vecinos. 

 
Con respecto a las escuelas de verano, pregunta por qué se han reducido los 

horarios y el número de plazas. 
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Sobre la exposición “Una mirada LGTBI+ al mundo animal”, comenta que el anuncio 
de TV Mislata decía que se llevaría el contenido a colegios e institutos, pregunta si va a 
ser así, quién lo va a hacer, y si se ha consultado con los padres, directivas y AMPAS. La 
Sra. Luján comenta que esta exposición tiene una connotación científica y que se informó 
a los equipos directivos de los centros, que son los que aceptan o no. La Sra. Moscardó 
pregunta sobre el contenido que se va a llevar. La Sra. Luján aclara que no hay ningún 
contenido de tipo sexual, ni imágenes, solo un enfoque científico, y que se facilitará la 
información solicitada. 

 
Recuerda al Sr. Arenas que está pendiente la consulta sobre el estado del vallado, 

de la vegetación y de las farolas de la zona de las pistas. El Sr. Arenas comenta que cada 
vez que se recibe un aviso de cualquier desperfecto se lleva a cabo su reparación, y prevé 
que se tendrá que hacer una sustitución de todo el vallado porque tiene mucho tiempo. 
La Sra. Moscardó reitera el mal estado de las farolas de las pistas de fútbol y el Sr. Arenas 
comenta que volverá a pasar el aviso. 

 
Por otro lado, pregunta sobre la situación o previsión de la reforma del Centro 

Cultural y acceso, si existe, al expediente del proyecto. La Sra. Luján responde que todavía 
no puede aclarar nada porque es una obra de gran envergadura y debe estar todo previsto 
y bien presupuestado. 

 
El Sr. Sanabria pregunta por qué solo se ofrecen 15 becas en el programa “Mislata 

te Beca”. La Sra. Luján explica que son menos porque hay una tendencia a la baja del 
número de solicitudes en los últimos años, informa que de momento solo hay 8 solicitudes, 
sumado a la disponibilidad de espacios en el ayuntamiento. El Sr. Gandía comenta si se 
podría deber a una mala publicidad y la Sra. Luján comenta que la publicidad ha sido la 
adecuada. 

 
El Sr. Sanabria solicita acceso al expediente de “Escuelas coeducativas de verano 

2025”, y se suma a la petición la Sra. Moscardó. 
 
También pregunta si se ha realizado alguna inversión para remodelar la piscina. El 

Sr. Arenas responde que no se ha hecho ninguna remodelación ni reparación. 
 
El Sr. Gandía pregunta al Sr. Arenas si el alcalde ha visitado los vestuarios de los 

campos de fútbol, como dijo en un pleno anterior, para ver el estado de los mismos. El Sr. 
Arenas responde que se están haciendo los procesos de contratación para realizar todas 
las reparaciones, pero algunas no son con contratos menores y necesitan un proceso 
administrativo más complejo. 

 

También comenta que el presidente de la asociación de vecinos de la Avenida de 
la Paz le ha trasladado el descontento de los vecinos sobre la anulación de la actuación 
del MAC y la Sra. Luján responde que se avisó de la anulación por los medios que siempre 
se han utilizado. 

 
 

 

No habiendo otros asuntos, siendo las 14:41 horas, por la presidencia se levanta la sesión, 
de la que se extiende la presente acta, de todo lo cual, como secretario, certifico. 
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